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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 72 с., 2 рис., 23 табл., 36 источников. 

ЭФФЕКТИВНОСТЬ ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, АНАЛИЗ 

ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ЭФФЕКТИВНОСТИ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, 

РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ  

Объект исследования – Общество с ограниченной ответственностью 

«Влас Билдинг». 

Предмет исследования – экономическая эффективность хозяйственной 

деятельности ООО «Влас Билдинг». 

Цель работы: оценить экономическую эффективность хозяйственной 

деятельности предприятия и разработать направления ее повышения. 

Методы исследования: анализ, синтез, метод сравнений и логических 

рассуждений, расчетно-аналитические методы. 

Исследования и разработки: изучены теоретические аспекты 

экономической эффективности и система характеризующих ее показателей, 

дана оценка экономической эффективности хозяйственной деятельности ООО 

«Влас Билдинг», разработаны конкретные мероприятия по повышению 

экономической эффективности исследуемого предприятия. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: использование выводов и рекомендаций дипломной работы, а 

также внедрение в организации предложенных мероприятий повысит 

эффективность хозяйственной деятельности ООО «Влас Билдинг». 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

 

Diploma work: 72 p., 2 fig., 23 tables, 36 sources. 

EFFICIENCY OF ECONOMIC ACTIVITY, ANALYSIS OF ECONOMIC 

EFFECTIVENESS, PROFITABILITY, PERFORMANCE.  

Object of research – the Vlas Building Limited Liability Company. 

Subject-matter of research is the evaluation of the economic efficiency of the 

economic activities of LLC “Vlas Building”. 

The work purpose: to conduct an analysis of the economic efficiency of the 

economic activities of the enterprise and to develop directions for its improvement. 

Research methods: analysis, synthesis, comparisons and logical reasoning, 

computational and analytical. 

Researches and developments: theoretical aspects of economic efficiency and 

a system of indicators characterizing it have been studied; the economic efficiency of 

LLC “Vlas Building” economic activity has been evaluated; concrete measures have 

been developed to increase the economic efficiency of the enterprise under study. 

Technical and economic, social and (or) ecological significance: the use of 

conclusions and recommendations of the thesis, as well as the introduction of 

proposed activities in the organization will increase the efficiency of economic 

activities of LLC “Vlas Building”. 

The author of the paper confirms that the calculation and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under 

investigation, and all theoretical, methodological and methodological positions and 

concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to 

their authors. 

 


